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１ 日 時   令和５年５月８日（月） 15:37～15:49 

２ 場 所   帯広市役所庁舎 議会棟３階 全員協議会室 

３ 出席者   ◆情報審査会 

・佐々木委員 ・野原委員 ・村瀨委員 ・阿部委員 ・三井委員 

◆情報審査会事務局 

・畠山主幹 ・山村副主幹 ・中村主査 ・遠藤主任 

 

（午後３時３７分） 

【議事概要】 

１ 開 会 

 

２ 議 事  

(1) 会長選出について 

委員の互選の結果、佐々木委員を会長とすることに決定 

 

(2) 会長職務代理者について 

佐々木会長が、野原委員を会長職務代理者に指名 

 

(3) 令和４年度情報公開制度･個人情報保護制度の利用状況について 

事務局から、令和４年度情報公開制度･個人情報保護制度の利用状況について報告 

① 令和４年度利用件数報告 

＜情報公開制度＞ 

・開示請求件数 １件 

・請求に対する決定の内訳 全部開示１件 

・実施機関別内訳 組合長１件 

・開示請求件数は、例年より減少している。 

・開示請求内容は、危険物施設に係る市場調査等に関するものとなっている。 

・開示決定に要した日数は３日となっている。 

 

＜個人情報保護制度＞ 

・開示請求件数 １件 

・請求に対する決定の内訳 一部開示１件 

・実施機関別内訳 組合長１件 



・開示請求件数は、昨年より減少している。 

・開示請求内容は、火災に関することとなっている。 

 

【委 員】 情報公開制度、個人情報保護制度ともに請求件数が少なくなっている要因はあ

るのか。 

【事務局】 情報公開制度では、例年、法人からの市場調査等に係る請求となっており、請

求件数については変動するものと捉えている。また、個人情報保護制度では、例

年、救急や火災に関する請求があるが、昨年度は救急に関する請求がなかったた

め減少している。 

 

 

 

（午後３時４９分） 

 

 

 


